

## Catherine Noël – Vétérinaire – Témoignage écrit en 2005

Dominique était pour moi, avant mon stage au Maroc, un nom, une renommée. En somme très impersonnel et inaccessible. J'y ai découvert un bonhomme très humain. Je pense que c'est ce qu'y m'a surpris en premier: son accessibilité. Il a fait disparaître comme par enchantement la distance que j'avais mise d'office entre la jeune véto à peine sortie de l'IMEV, et le praticien riche de dizaines d'années d'expérience, précurseur et innovateur en ostéopathie équine.

Mais Dominique m'a donné une autre leçon de vie. Sa méthode, efficace et éprouvée, lui correspondait parfaitement. Il était lui-même conscient qu'elle ne convenait à tout le monde. Et particulièrement aux gens de petite taille. Alors, avec l'espièglerie de l'enfant qui dormait encore en lui, il ne manquait pas l'occasion de demander "où elle est ma copine?" à l'assemblée de véto attentifs à la démonstration qu'il s'appropriait à faire. M'ayant repérée (du haut de mon 1m50), il disait alors: "Tu vois, cette manip. ci, tu ne pourras pas la faire...". Et son oeil brillait car il me confiait par la suite "mais tu en trouveras une autre". Je ne regrette que de ne pas avoir eu le temps de lui montrer combien il avait raison. Il aurait adoré voir les solutions que je ne commence à découvrir que maintenant.

Dominique c'était aussi deux qualités essentielles: aller au plus efficace et au plus accessible. Qu'il s'agisse de l'image du frein à main (pour permettre de visualiser ce qu'est une lésion "qui lâche"), ou de l'importance de dire "bonjour" à son patient, ce sont des mots à jamais gravés dans ma mémoire et dont je me sers chaque jour.

Dr. Catherine Noël